

TPLK unter den zwanzig besten Krankenhäusern Deutschlands

Tübingen. In einer aktuellen Klinikstudie des F.A.Z.-Instituts belegt die Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus einen herausragenden 13. Platz. Von hundert möglichen Punkten erreichte sie 88,5. Benotet wurden rund 2.000 deutsche Krankenhäuser. Die Klinik erhält das Zertifikat „Deutschlands beste Krankenhäuser“.

Das F.A.Z.-Institut, beauftragt durch die Frankfurter Allgemeine Zeitung, benotet mit diesem Ranking die Krankenhäuser Deutschlands. Geschäftsführer Wolfgang Stäbler zum Ergebnis: „Wir freuen uns über diese Auszeichnung. Diese Bewertung bestätigt, dass unsere fachliche Kompetenz, bei gleichzeitig hoher menschlicher Zuwendung gemäß unserem Leitbild „Der Mensch ist die Medizin des Menschen“, eine optimale Patientenversorgung sichert.“

Datenbasis für das Klinikranking sind die gesetzlich vorgeschriebenen Qualitätsberichte der Krankenhäuser Stand 2016 (sachliche Bewertung) und die Ergebnisse von drei Patienten-Bewertungsportalen (emotionale Bewertung), die jeweils mit 50% gewichtet werden. Die Qualitätsberichte der Kliniken informieren z. B. über Mitarbeiterqualifikationen, medizinische Angebote und die Häufigkeit von Komplikationen. Die Bewertungsportale – TK-Klinikführer, Weiße Liste, Klinikbewertungen.de (Stand 02/2018) fragen nach der allgemeinen Zufriedenheit der Patienten, aber auch spezifisch nach der Zufriedenheit mit der medizinisch-pflegerischen Versorgung, der Kommunikation und der Beratung sowie mit dem Behandlungsergebnis.

Für Rückfragen:

Elisabeth Kolarsch
Telefon: 07071 206 417
Fax: 07071 206 451
E-Mail: kommunikation@tropenlinik.de

Tropenlinik
Paul-Lechler-Krankenhaus
Paul-Lechler-Straße 26
72076 Tübingen

www.tropenlinik.de

Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus

Pressemitteilung

Tübingen, 02. Mai 2018



Die Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus kann sich so zu den 20 besten Krankenhäusern Deutschlands zählen, worauf sowohl der Klinikträger Difäm – Deutsches Institut für Ärztliche Mission e.V., die Klinikleitung sowie alle Mitarbeitende stolz sind. „Diese Auszeichnung – gerade für ein kleines Haus mit einer christlichen Werteorientierung – spiegelt sowohl die Fachkompetenz, als auch die hohe Zufriedenheit unserer Patienten wieder“, so Geschäftsführer Wolfgang Stäbler.

Die Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus ist zertifizierte Akutklinik für Altersmedizin; der Bereich der Palliativmedizin stellt einen weiteren Behandlungsschwerpunkt dar. Gleichzeitig ist sie eine der größten Kliniken Deutschlands für Tropen- und Reisemedizin. Behandelt werden jährlich ca. 2.700 stationäre und ca. 8.000 ambulante Patienten.